

## Diputación y EFA El Soto firman un acuerdo para impulsar la formación agraria en el Vivero Provincial

El convenio tendrá una duración inicial de 10 años y permitirá que se impartan ciclos formativos en temas agrarios, viverísticos y de jardinería

---

martes 18 de marzo 2025

---



La Diputación de Granada y la Escuela Familiar Agraria ‘EFA El Soto’ han firmado un acuerdo de cesión demanial para que esta entidad educativa desarrolle actividades formativas en el ‘Cortijo Peinado’, donde se encuentra el Vivero Provincial. Este convenio, rubricado por el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y el director de la EFA El Soto, José Manuel Pérez, tendrá una duración inicial de 10 años y permitirá que se impartan ciclos formativos en temas agrarios, viverísticos y de jardinería, contribuyendo al desarrollo profesional y al fomento del empleo en el medio rural de la provincia.

Rodríguez, que ha estado acompañado por el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha subrayado que “este acuerdo es un paso adelante en nuestra estrategia para afrontar el reto demográfico y frenar la despoblación rural. Apostamos por la formación profesional y el emprendimiento como herramientas clave para que nuestros jóvenes encuentren oportunidades en sus pueblos. Con esta colaboración, impulsamos una Granada más llena de vida y de salidas laborales”.

Además, el presidente ha subrayado que “las actividades que se desempeñan en el Cortijo Peinado a través de este convenio son totalmente complementarias con las labores diarias que se llevan a cabo en el Vivero

Provincial, así como con el resto de líneas de trabajo que aquí se desarrollan, logrando por tanto una mayor eficiencia en la gestión de lo público”.

Por su parte, el director de la EFA El Soto, José Manuel Pérez, ha indicado que “estamos muy agradecidos a la Diputación porque es una oportunidad muy buena para que nuestros alumnos puedan hacer prácticas en estas instalaciones. Vamos a poder formar a estudiantes de la provincia de Granada para que se queden en sus pueblos. La promoción del mundo rural es uno de nuestros grandes objetivos y queremos que estos jóvenes sean emprendedores y creen riqueza en su entorno”.

El ‘Cortijo Peinado’, ubicado en el término municipal de Fuente Vaqueros, cuenta con una finca de 14 hectáreas y diversas instalaciones, entre ellas el Vivero Provincial, que abastece a los municipios de la provincia con especies vegetales para mejorar la biodiversidad urbana y mantener los jardines municipales bajo criterios de sostenibilidad.

### **Sobre la EFA El Soto**

La Escuela Familiar Agraria (EFA) El Soto es una entidad sin ánimo de lucro con más de 50 años de experiencia en la Formación Profesional en el ámbito rural. Homologada y concertada por la Junta de Andalucía, se especializa en ciclos formativos de la rama agraria, forestal y medioambiental, orientados a dotar a sus estudiantes de competencias prácticas y conocimientos técnicos de alta calidad.

Su labor se centra en atender las necesidades educativas y laborales del medio rural, fomentando el emprendimiento, la innovación y el desarrollo sostenible en sectores clave. A través de su metodología, que combina formación en el aula y prácticas en empresas, la EFA El Soto trabaja para capacitar a los jóvenes como profesionales cualificados, contribuyendo al crecimiento económico, social y ambiental.